

Mincap convoca a ferias y festivales a postular a un fondo

● El Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio abrió una convocatoria para que ferias, festivales y mercados puedan postular a un fondo de fortalecimiento de proyectos en el campo de la economía creativa. Ello se busca favorecer con el financiamiento parcial o total del desarrollo de festivales de música, de artes escénicas, de cine, encuentros y mercados del sector cultural, ferias del libro, de artesanía, música, diseño, entre otras instancias. Los postulantes deben



CONVOCATORIA ESTÁ ABIERTA.

estar inscritos en el Registro Nacional de Agentes Culturales, Artísticos y Patrimoniales y deberán tener a su cargo la ejecución de algunas de estas actividades entre noviembre de 2024 y el mismo mes de 2025. 